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The Many Strengths of Dyslexics 

Dyslexia Help at the University of Michigan 

https://dyslexiahelp.umich.edu/dyslexics/learn-about-dyslexia/what-is-dyslexia/the-

many-strengths-of-dyslexics  
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Strong memory for stories:  

• Some individuals with dyslexia recall facts as if reading a good 
storybook rather than just as a list of random data.  

• Having narrative reasoning on your side may help improve your 
memory and help you integrate contextual information better.  

• Perhaps acting or writing is in your future! 

 
 

Forte mémoire pour les histoires.   

• Certaines personnes dyslexiques se souviennent de faits ou de 
l’ordre des évènements comme si elles lisaient un bon livre 
d'histoires, plutôt que comme une simple liste de données au hasard.  

• Avantage : Avoir un raisonnement narratif peut t’aider à mieux 
apprendre tes notes de cours et à étudier.  Donc, il t’aide à améliorer 
ta mémoire.   

• Carrières : écrivain, acteur  

 
 
 
 

Excellent puzzle-solving skills:  

• Dyslexics might struggle in the reading department, but when it 
comes to solving puzzles, many are pros.  

• They accurately identify the right shape and figure out complex 
problems like no one else can ever do.  

• Rather than being a sequential thinker going from one idea to the 
next, many dyslexics thrive in environments that allow and foster 
simultaneous thinking in which ideas are connected via different 
routes than a straight line. 

• This is why we see so many entrepreneurs with dyslexia. 
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Excellentes compétences en matière de résolution de casse-têtes, d’énigmes, de 

problèmes complexes :  

 

• Les dyslexiques éprouvent des difficultés en lecture, mais lorsqu'il 
s'agit de résoudre des casse-têtes ou des énigmes, beaucoup sont 
des pros.  

• Ils identifient rapidement et avec précision la bonne forme du 
morceau et ils trouvent rapidement des solutions à des problèmes 
complexes.  

• Plutôt que de penser de manière séquentielle en passant d'une idée 
à l'autre, de nombreux dyslexiques s'épanouissent dans un 
environnement qui permet et favorise la pensée simultanée, dans 
lequel les idées sont reliées par d'autres voies que la ligne droite.  

• Ils font des liens entre différentes connaissances.  

• Avantage: résoudre rapidement et efficacement des problèmes 
complexes 

• Carrières : entrepreneur  

 

Brilliant spatial reasoning:  

• The scientists at the University of East London found that young 
dyslexics are excellent at remembering a virtual environment when 
compared to non-dyslexics.  

• In this regard, many dyslexics succeed in fields like engineering, 
industrial and graphic design, architecture, as well as construction. 

 

Excellentes compétences en raisonnement spatial :  

• Excellents dans la mémorisation d'un environnement virtuel 

o Examiner un plan d’un bâtiment et rapidement capable de le 
voir comme un bâtiment complet en trois dimensions dans leur 
esprit (tête)    

o Créer un modèle 3D dans leur esprit et sont capables de le « 
tester » dans leur esprit pour trouver et corriger les défauts 
bien avant la production !  

• Carrières : ingénierie, design industriel et graphique, l'architecture et 
la construction 
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Great conversationalists:  

• Reading words might not be their strength, but many dyslexics are 
quite profound in reading people when interacting with them.  

• They will tell you exactly what the problem is and how you can go 
about solving it.  

• They are also quite considerate of other people’s thoughts. 

 

Excellents interlocuteurs :  

• Ils savent très bien lire les gens lorsqu'ils interagissent avec eux.  

• Ils leur diront exactement quel est le problème et comment ils 
peuvent le résoudre.  

• Ils sont également très attentifs aux idées des autres. 

 

Tremendous empathiser:   

• Many dyslexics are also quite sincere when it comes to their 
personality.  

o The experiences as a result of the reading and writing 
challenges can cause them to feel more empathic toward 
others who may struggle. 

 

Une grande capacité d'empathie :  

• De nombreux dyslexiques sont également très sincères en ce qui 
concerne leur personnalité.  

o Les expériences résultant des difficultés de lecture et d'écriture 
peuvent les amener à se sentir plus empathiques à l'égard des 
autres personnes qui ont des difficultés. 

 

Wonderfully imaginative:  

• Dyslexics can really envision a fantastic view of the world.  

• They make great use of their imaginations,  

• They have a keen sense of curiosity and interest. 

• Hence all the artists, actors, and authors with dyslexia.  
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Imagination et curiosité très fertile et intérêt pointu dans un domaine :  

• Ils ont une vision fantastique du monde.  

• Ils ont un sens aigu de la curiosité et de l'intérêt. 

• Carrières : artistes, acteurs, auteurs  

 

Abstract thinkers:  

• Just when you thought all hope might have been lost, it turns out that 
dyslexic people can comprehend abstract ideas.  

• They are good philosophers.  

• They understand things that are not tangible, many of which are innate 
human qualities, such as bravery, love, and deception.  

 

Excellent en pensées abstraites :  

• Ils comprennent des idées abstraites, des choses qui ne sont pas tangibles, 

par exemple :  la bravoure, l'amour et la tromperie.  

• Carrière : philosophe  

 

Think outside of the box:  

• It’s nice to stick to standards, but if you really wish to go far, you have 
to think originally, as evidenced by today’s entrepreneurs.  

• One of the more advantageous qualities in many dyslexic people is 
their ability to think outside of the box.  

• They come up with excellent, unorthodox ideas that are not only 
fresh, but lucrative as well. 

 

Sortir des sentiers battus « Thinking outside of the box » : 

• Ils ne se limitent pas à s'en tenir aux normes, mais pensent de 
manière originale lorsqu'ils entreprennent une tâche, affrontent un 
problème, relèvent un défi.  

• Ils proposent d’excellentes idées peu orthodoxes qui sont non 
seulement fraîches et nouvelles, et en commerce elles sont souvent 
lucratives. 
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Critical thinkers:  

• Another trait that some dyslexics possess is their ability to use logical 
reasoning.  

• They know exactly what the difference in two topics really is and will 
use critical thinking to solve a problem. 

 

Excellent en pensée critique (raisonnement logique) :  

• Ils font preuve de raisonnement logique pour résoudre un problème.  

 

Astutely analyze stories told or read to them:  

• Instead of reading, dyslexics can still get ahead by analyzing the 
stories that are being told or read to them out loud.  

• Although they may have their friends, family, or text-to-speech 
technology doing the reading for them, because of their strong 
spoken language comprehension abilities, they understand the plot 
and the story.  

• Many can keep track of all the characters and plot twists and turns 
better than some non-dyslexics.    

 

 

Grande habileté d’analyser les histoires qui leur sont racontées ou les textes qui 

leur sont lus à haute voix :  

• Même si leurs amis, leur famille ou la technologie de synthèse vocale lisent 
pour eux, ils comprennent l'intrigue de l'histoire ou les notions d’un texte 
grâce à leur forte compréhension du langage parlé et leur mémoire.   


